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２０１７ 地区懇談会記録 まとめ

関係者 各位

地区懇談会では大変お世話になりました。

今回で５回目の地区別懇談会となりました。今年度も、いくつかの自治会を6会場にまとめ、実施

いたしました。お忙しい中、113名の皆様に御参加いただき、貴重な御意見等をいただきました。あり

がとうございました。懇談会でいただいた御意見・御質問については、現在学校で取り組んでいる内

容等を含めて回答させていただきましたので、御理解いただきたいと思います。

引き続き生徒のより良い成長を目指し､教職員一丸となって取り組んでまいりますので、御支援･御

協力をよろしくお願いいたします。

平成２９年８月

三尻中学校長

外原自治会館 (寿団地・外原) 参加者数１５名・教員４名

〈保護者様から〉

・登下校・自転車での部活での移動が心配。道に広がっている生徒がいる。

外原地区で自転車同士の事故で１２５０万円の損害賠償があった。

→生徒への注意喚起をくり返し行うと同時に、定期的に、登校指導・下校指導を行い、生徒の登下校時

の様子を把握し、随時指導を行っています。また、大会や練習試合で自転車を利用する際は、ヘルメッ

トの着用を義務づけ、交通ルール・マナーについての指導も行っています。

・健全育成会で２０時以降のパトロールも行っている。夏休み中の深夜徘徊等がある。

→地域の祭りの巡視に教職員も参加し、生徒の様子の観察・指導にいかしています。深夜徘徊をしてい

る生徒を見かけましたら、学校へ連絡をお願いします。

・校舎内で階段の滑り止めが取れている部分が何箇所もある。それが原因で怪我につながることがありそ

う。学校の予算で改善してほしい。

→予算を検討し、できるだけ早く、改善していきたいと思います。

・夏休み中の熱中症、食中毒が心配。（部活動）集団が集まると起きる事故の対策を考えるべき。

→夏休み前に「暑さ対策」地域へ発信！中学生サポーター事業で、熱中症の予防や対処方法の講義や

心肺蘇生法の実習を行い、啓発活動を実施しています。また、食中毒予防については、部活動の顧問

に、弁当の置き場所に留意するよう、指導しています。

・雷雨の時の連絡。学校で待機するのか、迎えにいくべきなのか。メールで教えてほしい。

→わかりました。できる限り、学校の防犯メールを活用していきたいと思います。

・冷房が寒すぎると子どもが訴えることがある。座席によって寒い所、暑い所がある。教室で寒くてジャー

ジを着ている生徒もいる。

→冷房の設定温度は、学校で一括管理をし、休み時間は、換気を勧めています。快適な室温になるよう

養護教諭と連携し、対応していきたいと思います。

〈自治会長様から〉

・今回の地区懇談会が今まで１番良い。各学年の様子が知ることができ、学校の現状が分かった。

これからも、今回のように、学校の現状が明確に分かるようにお願いしたい。
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美土里町自治会館(美土里町) 参加者数１４名・教員４名

〈自治会長様から〉

・出席者が少ないが、いかに集まってもらい、開催するかが大切。子どもの様子等で地域の方々に知って

いただきたい事を意見交換したい。

・子どもたちの服装は守られている。挨拶は１年生の方がよくできている。通学路を守るようにしてほしい。

〈保護者様から〉

・部活が終了したが、受験モードになかなかならない。図書館に行かせて、家にいるときのような誘惑を断

ち切らせるようにしている。

→夏季休業中３年生は、教科学習会(7 月 24 日～ 8 月 10 日迄)を実施しています。活用してください。
・資源回収後の飲料配布時、生活アンケート結果（実施９０％）とは程遠い様子(挨拶)だった。

→決められた場面以外での挨拶は、苦手な生徒が多いのが現状です。引き続き、生徒会を中心に啓発

活動を実施していきたいと思います。

・スマホをいじることが多く依存症かも。取り上げようとすると「取り上げるならもう勉強しない」などと脅すよ

うなことを言ってくる。友達の名前も変えてあるので誰とやり取りしているのかもわからない。林間学校に

も持っていくと言ったがかろうじて止めたが、帰宅してから「持ってきた子もいた」と言っていた。親も困っ

ているが、どうしていいかわからない。

→とにかく家庭でルールをつくるなど、子どもの脅しに負けずに頑張ってほしいと思います。与えた以上、

しっかり見てください。学校でも、３減運動を呼びかけています。今後も、携帯、スマホの使い方につい

ては、注意・指導をしていきます。

・部活の時間について、疲れているので子どもの健康のため、土日のどちらかを休みにしてほしい。

→部によっては、保護者から土日両方やってほしいとの要望がありますが、大会前以外は、週１日の休

養日を設けるようにしていきたいと思います。

・受験生らしく勉強してほしい。これから夏休みにだらけてしまわないか心配。

→夏季休業中の教科学習会(7月 24日～ 8月 10日迄)も、是非活用してください。
・高校の学校訪問について、申し込み方法や行き方は？

→学校に色々案内が来ているので見てください。夏休み中の三者面談で、詳細について連絡します。

・不審者情報後は、下校指導してほしい。

→職員で分担し、実施しています。保護者の方も出来る範囲で迎えに出る等、見守りの協力をお願いし

ます。また、学校へ連絡と共に警察(110 番)へも連絡した方が素早い対応ができますのでよろしくお願
いします。

籠原南自治会館(籠原南・新堀第一) 参加者数２５名・教員５名

〈自治会長様から〉

・小学校の登下校の様子を見ていると、小学校で悪い子は中学校に行っても悪い。心配な学年もある。

・中学校に入った途端に挨拶ができなくなる。

・３減運動の結果を、どう把握しているのか。

→年２回アンケートを実施し、分析・公表を行い、指導にいかしています。

〈保護者様から〉

・昨年度、お祭りの後に公園等で騒いだり、朝までベンチで寝ている中学生がいた。夏になると増えるの

で、これからが心配。
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→地域の祭りの巡視に教職員も参加し、生徒の様子の観察・指導にいかしています。何かありましたら学

校へ連絡してください。

・不審者情報が小学校の時よりも少なく、友達経由で回ってくる。学校は、やっていないのか。

→学校では、警察・市教委からくる情報は、防犯メールですべて送信しています。また、生徒からの情報

があれば、即日対応しています。

〈学校より〉

・お子さんは、家庭では挨拶していますか。

→中学生になると思春期になり、恥ずかしさやかっこつけで、地域の方への挨拶ができない生徒が多い

のではないかと思います。大人から積極的に言葉をかけていけば、応えてくれると思います。

〈学校より〉

・下校のようすはどうですか。

→三尻幼稚園の裏。登校時、どちらかというと女子の方が、おしゃべりに夢中になりながら広がっている。

避けてくれないので、お母さんたちはイライラしている。１列で、歩道を歩いてほしい。

→同様な内容の電話をよくいただきます。引き続き、指導していきます。

〈保護者様から〉

・制汗剤、日焼け止めはどこまでならＯＫか。

→無香料のもので、ぬるタイプのものならＯＫです。スプレーやシートは、禁止しています。

・プールの女子更衣室が汚い。怖い。床に溝があったり、カーテンが役に立たない。プールが汚い。

→施設が、大変古く、不自由をかけています。改善できる所は、対処していきたいと思います。

また、体育の教員が毎日塩素をまいて、管理をしています。水泳授業は実施できています。

新田北部自治会館(籠住連合・籠原第一・新田北部・日神ﾊﾟﾚｽｽﾃｰｼﾞ) 参加者数２２名・教員５名

〈保護者様から〉

・ 10 年前から劇的に良くなった。イベント直後、生徒同士で打ち上げをやっている。生徒の中に｢バレな
ければいいよね。｣という意識がある。大人の目の届かないところで夜間に店に出入りするのは問題が

ある。

→学校では、禁止しています(行事前に注意、指導を行っています)。そういうのが好きな生徒がいるのも

把握しています。やろうと言い出す生徒の保護者には、夜間留守にしていて監督が行き届かない家庭

もあります。今は生徒同士でＳＮＳを使って連絡するので、断りにくい事情がある。保護者の方も子供の

交友関係やスマホの使い方を注意してみてください。

・小学校からは、熱中症対策の重要プリントが配布された。クールスカーフ、保冷剤の使用、多目の水分

準備等の呼びかけがあった。中学校では、今後そういった呼びかけの予定はあるか。

→天気、市の熱中症指数、雷などの情報を随時チェックし、１時間ごとに注意を呼びかけています。三尻

中は三尻小の指数が基準になるので、籠原小よりも低い指数になっています。中学生は、体も大きいの

で小学生ほど細かい注意はしていないが、教室に水筒置場も作り、配慮しています。状況によっては、

部活動を中止にしています。

・中間テストを 1日 5教科、期末テストを 2日間で行うのは生徒に負担がかかっているのではないか。
→入試は、 1 日５教科です。また、日数を増やして午後を授業にしても、生徒のやる気は出ないのが現
状です。また、テスト５日前から部活動を中止にし、家庭学習の時間を確保できるようにしています。

・１人暮らしのお年寄りをサポートするのを、中学生にも手伝ってほしい。ごみ出し・買い出し・見守り・元

気付けに、地域避難訓練のように若い力を貸してほしい。

→１年：ピンクリボンの会｢命の授業｣、２年：心配蘇生法実習、３年：｢熱中症対策地域に発信｣看板と標語
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作り、認知症サポート講座を行っています。今後も地域に貢献できるように取り組んでいきたいと思いま

す。

・内申書に書けるボランティアの範囲は決まっているのか。他市では中高の間で評価基準があるようだ

が、熊谷ではどうなのか。

→毎年、ボランティア活動の募集を行い（彩の国ボランティア）、希望する生徒がボランティアに参加して

います。高校の評価は、各校によって違っているのが現状です。

・５ラウンド制を評価している。結果がどういう状況なのか、数値で知りたい。

→英検などで、三尻中生はヒヤリングの結果はよいのですが、文法など筆記面で課題があります。

現２年生から５ラウンド制が導入されましたが、現３年生も自分たちで英文を作ったり話したりできるように

指 導を工夫しています。５ラウンド制では、３年の入試に照準を合わせて書く指導をしています。２年生

は 統計的には、良い結果が出ています。今年度は、旧８組の教室を英語教室にかえ、映像資料も使

い英語 指導に力を入れています。

〈自治会長様から〉

・今日の資源回収で、頑張る生徒がいる一方で、何もやらない生徒がいた。次回は生徒が自主的に動け

るように指導してほしい。また、コンテナの中に生徒が入るのはどうなのか。ケガが心配である。

→みなさんから出た意見は全体で集約し、今後に生かしていきたいと思います。

中部集落センター自治会館 (西部・中部・女堀・東部) 参加者数１３名・教員５名

〈各自治会長様から〉

・高齢の人が先頭に立っている状態である。家庭内でのコミュニケーションが第一、第二は学校である。

まずは家庭内のことを優先すべきである。

・道路標識を見やすくする等の努力を引き続き行っていきたい。

・教員が一方的に話す時代もあったが、現在は全然違う、本当によくなった。特に学校がきれいになっ

た。部活動を頑張っている。雰囲気が全然違う。何事にも№１を目指してやっている。スポーツの面で、

県大会にいくようになり、目的をもって取り組んでいる。昔はただ学校にきている状態。

〈学校より〉

・朝自習やＮＩＥノート、ＫＧ(家庭学習)ノートの取組を実施をしています。

・今年度より通級指導教室が開設されました。

・学校は、非常に落ち着いており、運動部や文化部の活躍により賞状の数が多くなっています。

〈保護者様から〉

・三尻中は一時的に荒れていたが、今は大丈夫なのでしょうか。

→今は、ほとんどの生徒が落ち着いて授業を受けています。また、授業を抜け出したり、非行に走りそう

な生徒はいません。

・くまなびスクールとはどのようなものなのか。

→くまなびスクールは現在５０名くらい集まっています。外部の先生が教えています。自ら学習できるもの

を 持参し、わからない所を、きめ細かく教えてくれます。

・進路に関して、私立に行く子供は増えているのか。

→本校では、特別に増えているわけではありません。

・子ども１１０番のアンケートを取りました。子供たちは、１１０番の家を把握しているのですか。

→アンケート実施後、今年度の子ども１１０番の家を、各家庭に配布し、生徒への周知を行っています。

・ゲーム・テレビの時間を減らすためには、どうすればよいのか。
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→今年度から、月１回のＫＧ強化週間（家庭学習の日）を設けています。家庭学習の時間の増加が、ゲ

ーム・テレビの時間の減少になってくれることを願っています。

拾六間自治会館(拾六間第1～第3・自衛隊官舎・新堀新田) 参加者数２４名・教員６名

〈学校より〉

・８月２、３、４日に教科学習会を計画しています。３年生は、７月２４日～８月１０日まで計画しています。

来年度、トイレの大改修が、計画されています。

今年度より通級指導教室が本格的にスタートし、金工室も 今後通級指導教室として改築していく予定

です。

・登下校指導を行っています。交通ルール、マナーが良くないことがあるので、くり返し指導しています。

・１年生も学校生活に慣れてきました。ＫＧプリント、ＫＧノート等頑張っています。

・２年林間学校に１８５名全員が参加しました。屋外炊事の片付けが素晴らしいとほめられました。

ＫＧノートもよく提出しています。給食をよく食べ、元気。服装の乱れが時々あるので、注意していきたい

と思います。

・６月の修学旅行では、規則正しい行動がとれ、自分の係の仕事に対する責任を果たすことができまし

た。 進路説明会も行われ、１、２年の時と違う夏休みになります。７月２４日より、三者面談があります。

〈保護者様から〉

・ほっともっとの通りから美土里町に向かっての道に広がって歩いている生徒がいる。登校指導の日は気

をつけているので、抜き打ちで指導したらどうか。自分で身を守る意識がほしい。

→地域からお叱りの電話をいただくことがあります。指導をくり返し行っていきたいと思います。

〈各自治会長様から〉

・駅前の道を広げてほしいと落合自治会長さんが市長さんに要望を出した。

・３名の自治会長も、生徒にとってしっかりした環境を作っていきたいと思っている。

・三尻中はリレーで一位になった。学力も上がっていると聞いている。駅前の道は右側通行では危ないと

ころがあるので、そこは左側を通って良いと話した。


